

WOCHENKURIER Löbau 75. Jan. 97
Kunstaussstellung diesmal im Löbauer Stadtmuseum

Mit Kunst ins neue Museumsjahr

Löbau (red). Das Löbauer Stadtmuseum startet mit einer Kunstaussstellung ins neue Jahr. Am kommenden Sonntag öffnet in dessen Räumen in der Johannisstraße eine Sonderausstellung mit einer Auswahl von Arbeiten des Oberlausitzer Kunstmalers Armin Schulze. Der 1906 in Dres-

den geborene Schulze lebte von 1941 bis zu seinem Tode 1987 in Ebersbach, wo er einen Großteil seiner Bilder schuf.

Seine künstlerische Ausbildung genöß der Wahl-Oberlausitzer in Dresden an der Kunstgewerbeakademie sowie an der Akademie für Bildende Künste.

In den 30er Jahren wirkte Schulze im Künstlerhaus Loschwitz, Dabei entstand auch seine unvergleichliche künstlerische Handschrift. Zu bewundern ist diese in der Sonderausstellung jeweils dienstags bis freitags von 10 bis 17 Uhr und an den Wochenenden von 14 bis 17 Uhr.